
 

Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom 14. November 2019 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 

 
 
Sehr geehrte Herr 
Stadtrat 
Kurt Hohensinner, MBA  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 12.11.2019 
 

 
 

Betreff: Versorgung „Küche Graz“ 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrte Herr Stadtrat! 

 
Die „Küche Graz“ versorgt u.a. städtische Kindergärten, Schülerhorte, Beratungszentren und weitere 
Einrichtungen mit ihrem umfangreichen Angebot.  
 
Viele Grazer Kinder nehmen in der Nachmittagsbetreuung ihr Mittagessen ein, eine qualitativ 
hochwertige Lebensmittelversorgung ist das A und O für Jung und Alt. Besonders eine regionale 
Versorgung ist aus vielfältigen Gründen wünschenswert, verknüpft mit einem hohen Bio-Anteil der 
gelieferten Lebensmittel.  
 
Besonders bei Fleisch ist eine hohe Qualitätskontrolle notwendig, um eine sichere und vor allem 
gesunde Ernährung zu gewährleisten.   
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Nach welchen Kriterien werden Lebensmittel der „Küche Graz“ hinsichtlich Regionalität, 
biologischer Anbau, artgerechte Haltung etc. erfasst? 


